

Et de neuf sans une goutte d'eau !

Voilà déjà neuf années que notre section sportive organise son concours départemental pour tous les licenciés de pétanque.

Et comme promis sur la toile depuis quelques jours, le soleil avait répondu présent au rendez-vous fixé.

47 équipes se sont donc affrontées sur un terrain chaudement inondé de lumière parmi lesquelles on notera 5 équipes venues du Finistère (PONT DE BUIS) et deux de LOIRE ATLANTIQUE. Preuve que notre challenge convie au-delà des limites du département.

Si l'on excepte un petit désagrément informatique (le logiciel de gestion du concours a « buggé » en pleine séance), et le fait que les gagnants du challenge de l'an passé (Marc GUILLOUX et Jérôme DURAND de l'Espérance Fougères) ont oublié de revenir le remettre en jeu, tout s'est parfaitement déroulé.

Les finales des différents concours A, B et C ont ainsi vu gagner :

Écrit par Arno

· pour le concours A : la doublette formée par Patrick REDINGER et Stéphane CHRETIEN (La Chapelloise)
) contre une équipe de la JA RENNES
(Cédric et Florian LAUNAY)



· pour le concours B : une équipe de BOURG des COMPTES (Jean-Pierre ENIZAN et Olivier AUBRY) contre une équipe du même club (André DESNOS et Ernest MEUDAL)



ainsi que les autres participants de la compétition. Une équipe de Pont de buis (Thierry BELZ et Rémi LEROUX) contre



et les autres participants de la compétition. Une équipe de Pont de buis (Thierry BELZ et Rémi LEROUX) contre